
Wohnen mit Tagesstruktur
Sie möchten eine Beschäftigung, die zu Ihnen passt? 
Dann ist das Merkblatt für Sie



Wohnen mit Tagesstruktur heisst:

Sie haben einen klaren Alltag.

Und eine Beschäftigung, die zu Ihnen passt.

Wohnen mit Tagesstruktur ist für Menschen, die nicht mehr

in einer Werkstätte der Stiftung Brändi arbeiten können.

Zum Beispiel wegen Ihrer Gesundheit.

Oder weil Sie bald pensioniert werden.

Oder weil Sie in einer Krise stecken.

Sie wollen aber weiter einfache Arbeiten machen.

Das bieten wir Ihnen:

•	 Sie wohnen bei uns und arbeiten einen halben Tag für uns.

•	 Sie planen Ihre Aufgaben selbst. Dies je nach Möglichkeit.

•	 Wir helfen Ihnen, viele Aufgaben selber zu machen.

	 Und selber Lösungen für schwierige Aufgaben zu finden.

•	 Wir begleiten Sie, wenn Sie es brauchen.

•	 Sie kümmern sich so gut wie möglich selbst um den Haushalt.

	 Und Sie lernen, wichtige Arbeiten im Alltag zu erledigen.
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